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一 般 質 問
6 月 10 日、11 日の本会議では、11 名の議員が一般質問を行い、

                         市政全般にわたり活発な議論が展開されました。
                         主なものを紹介します。（発言順に掲載）
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審議の様子は、インターネット中継や会議録検索システム（8 月下旬掲載予定）にて
御覧いただけます。

問
第 2 期加西市地域創生戦略

のうち、会派から要望書を

提出した施策 4-14 北条高校活性

化支援の充実について伺いたい。

まず今後のアフタースクールゼミ

についてはいかがお考えか。

答
コロナ禍で先行きが見通せ

ない中、今年度は授業の動

画を決まった時間にオンラインで

配信し、受講生は自宅でその時間

に視聴、学習し、分からない点は

リアルタイムで質問ができる授業

形態を想定しています。まずはこ

のやり方から始めて、効果検証を

してより有効な方法へと改善を加

えていきたいと考えています。

問
今、時間も講師も選べるオ

ンライン家庭教師を提供す

る業者は多く、教科や英会話の個

別指導を受けられるようになって

いる。クラブ活動とも両立しやす

く、団体割引等で安くしてもらい、

活性化協議会の予算の範囲で補助

してもらうのはいかがか。また、

クラブ活動の指導者が先生の中に

いない場合、指導実績のある外部

の方に可能な条件を提示し、指導

をお願いしてはいかがか。

答
個別指導では生徒の自己負

担が増え、受講生の数に比

例して協議会の負担も増えるた

め、今年度は授業形式を選択しま

した。今後は個別指導という選択

肢も持ちながら高校と協議、検討

していきます。また、部活動の取

組の主体は学校ですので、協議会

としては、学校に提案した上で協

議をしていきたいと考えます。

問
市長は要望に関していかが

お考えか。

答
（市長）令和新風加西でしっ

かり文書にして要望いただ

いたこと、感謝申し上げます。 

　北条高校が選ばれないことと、

加西市が住む場所として選ばれな

いことの原因は基本的に同じと感

じ、魅力を高めて選ばれる高校に

するために活性化協議会を立ち上

げました。学力アップは魅力アッ

プのための大きな要素です。また、

クラブ活動も進学を決める際の大

事な選択要素であり、指導力のあ

る講師を迎えることは大事ですの

で、こういう方はどうかというこ

とも含めて、どんどん提案してい

ただけたらと思います。
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